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REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

POKER TEAM 87 

 
 

Le 13 avril 2016 dans la salle Blanqui 1, Espace Blanqui à Limoges (87000). 

 

 

Ordre du jour : 1- Approbation du PV de la précédente réunion 

2-  Bilan 1er trimestre 2016  

3-  Topics ouverts sur le forum 

4- Location d’un box 

5- Organisation finale régionale LFP 

6- Préparation tournoi open du 5 juin 

7- Sponsors / partenariats 

8- Commande textile en cours 

9-  Point sur les finances 

10-  Questions diverses 

 

 

Présents :   Jean-Baptiste CREDEVILLE   Cyrille LABORDE 

Cécilia DAGRON    Pascal ROCHEREAU 

Emmanuel DUBOIS    Thierry VAUZELLE 

Mickaël FAVARD    Christian VERGNAULT 

Nicolas GODARD  

 

 

Absents excusés : Dimitri BANCELIN    Jean-Luc CAUJOLLE 

 

 

La réunion débute à 20h30. 

 

 

1- APPROBATION DU PV DE LA PRECEDENTE REUNION 

 

Le compte-rendu de la réunion du conseil d’administration du 10 février 2016 est approuvé à 

l’unanimité. 

 

 

 

2- BILAN 1ER TRIMESTRE 2016 

 

Thierry VAUZELLE reprend les éléments positifs qui caractérisent le bon départ de cette 2e 

année :  

- le nombre d’adhérents 

- la participation aux manches du vendredi 

- le bon déroulement durant les activités 

 



Réunion du conseil d’administration du 13/04/2016  2 

Par contre, il relève une stagnation au niveau des manches d’essai ce qui signifie moins de 

nouveaux adhérents, malgré la publicité sur FLASH FM. 

Il faut trouver des solutions pour attirer de nouveaux joueurs et relancer les adhésions. La 

première est d’imprimer rapidement les flyers dont le design vient d’être finalisé et surtout les 

distribuer. 

 

 

 

3- TOPICS OUVERTS SUR LE FORUM  

 

Le président regrette qu’il y ait beaucoup trop de sujets ouverts sur le forum et qui n’ont pas de 

suite ou qui restent en attente de l’avis de tous les administrateurs pour pouvoir entériner une 

décision. Il souhaite que les dossiers aillent au bout et que chacun visite suffisamment souvent 

le forum pour s’exprimer sur tous ces dossiers. 

 

Par ailleurs, Emmanuel DUBOIS et Cyrille LABORDE reprochent à Thierry VAUZELLE 

d’avoir acheté un vidéoprojecteur sans avoir prévenu au préalable les autres membres du conseil 

d’administration. En effet, même s’il avait été évoqué en début d’année le projet d’investir dans 

cet appareil, ils auraient souhaité au moins qu’une information soit faite avant cet achat. 

Thierry VAUZELLE considère que c’est un achat commun au même titre que les boissons et 

que ce n’est donc pas nécessaire d’avertir à chaque fois. Emmanuel DUBOIS et Cyrille 

LABORDE ne sont pas d’accord avec Thierry VAUZELLE sur la définition des « achats 

indispensables au bon fonctionnement du club et dont les montants ne risquent pas de modifier 

les finances du club ». 

Thierry VAUZELLE souhaite qu’une modification soit faite dans le fonctionnement du conseil 

d’administration à l’avenir afin que certaines décisions d’achat ne relèvent que du Bureau.  

Cette question sera étudiée ultérieurement mais Emmanuel DUBOIS fait remarquer qu’il est 

contre cette volonté de soustraire certains investissements à la décision de l’ensemble des 

administrateurs. 

 

 

 

4- LOCATION D’UN BOX 

 

Thierry VAUZELLE a rencontré le responsable de l’entreprise FRAISSEX qui loue des box de 

rangement à Limoges. L’offre qu’il a obtenue est plus intéressante que celle proposée par 

HOMEBOX : 5 m² pour 60,50 euros TTC par mois avec l’assurance, pas de frais de dossier 

(entrée ou sortie), pas de caution, engagement du tarif pour 2 ans. 

Il est donc convenu à l’unanimité de prendre cette location à compter de juin 2016 pour stocker 

les tables de poker que le club vient d’acheter. 

Thierry VAUZELLE a essayé de comparer le coût de l’assurance de ce box avec ce que pourrait 

nous proposer notre assurance actuelle mais celle de FRAISSEX reste plus favorable. 

En contrepartie, il faudra apposer le nom de FRAISSEX sur tous nos supports. 

 

 

 

5- ORGANISATION FINALE REGIONALE LFP 

 

L’organisation de cet événement qui aura lieu le dimanche 17 avril  a déjà été calée sur le forum.  

Le début du tournoi est prévu à 10 heures avec des tables de 8 joueurs. 

Le directeur de tournoi sera Jean-Luc CAUJOLLE. 
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Pour la gestion de la journée, on pourra compter sur Christian VERGNAULT (responsable 

buvette), Mickaël FAVARD, Sébastien ARNAUD. 

Il est convenu d’offrir le café à tous les joueurs de la finale. 

Un tournoi side-event est également prévu le même jour à partir de 15 heures pour tous les 

adhérents LFP même ceux non qualifiés pour la finale régionale. 

Il faudra décider le lendemain de la finale, le lundi 18 avril 2016, à quel joueur sera attribuée la 

place offerte par la LFP pour la grande finale nationale. 

 

 

 

6- PREPARATION TOURNOI OPEN DU 5 JUIN  

 

La date du 5 juin 2016 est abandonnée pour ce tournoi en raison d’événements trop rapprochés. 

Après discussions et diverses argumentations, la majorité des administrateurs (7 pour, 1 contre, 

1 abstention) décide que ce tournoi sera organisé le dimanche 28 août. Cela permettra de faire 

de la publicité pour le club avant la rentrée de septembre, période qui amène généralement de 

nouveaux joueurs. 

Il est convenu de prévoir rapidement la réservation d’une salle auprès de la mairie de Limoges 

pour pouvoir entériner définitivement cette date.  

 

 

 

7- SPONSORS / PARTENARIATS 

 

Mickaël FAVARD a fait des recherches et contacté beaucoup d’entreprises et établissements 

pour de potentiels partenariats. Il expose aux autres membres du conseil d’administration les 

différentes approches qu’il a faites avec parfois des retours postifs mais aussi parfois aucune 

réponse. 

Le conseil d’administration étudie chacune de ses propositions. 

Sont notamment rejetés par la majorité le Casino de Namur, POCKEUR, Poker Wear. 

Par contre, il est acté d’établir un partenariat avec le Casino d’Evaux les Bains. 

 

Mickaël FAVARD propose de nouer un partenariat avec un brasseur de Limoges afin d’offrir 

une bière de meilleure qualité. La majorité est contre principalement à cause du coût trop élevé 

et des contraintes supérieures par rapport à l’achat fait actuellement en grande surface. 

 

Mickaël FAVARD propose également que le club achète une tireuse à bière mais cela est rejeté 

par la majorité des administrateurs. 

 

 

 

8- COMMANDE TEXTILE EN COURS 

 

Emmanuel DUBOIS apporte les précisions quant à la situation de la commande des vêtements 

siglés au couleur du Poker Team 87. 

Il s’étonne de l’inquiétude soulevée par le président quant à l’attente de ces vêtements. Les 

commandes ont été prises auprès des adhérents, les règlements ont été récupérés et la 

commande globale a été transmise à notre fournisseur. Il faut donc attendre le délai de 

traitement prévu par le fournisseur (4 semaines environ) avant de réclamer les vêtements. Ce 

délai n’est pas encore écoulé, cela est prévu pour la semaine prochaine si tout se passe 

normalement. 
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Par ailleurs, Emmanuel DUBOIS souhaiterait proposer aux adhérents des écussons représentant 

le logo du Poker Team 87. Il a déjà étudié la faisabilité avec Charly Brod qui va faire également 

les logos brodés sur les polos et chemises du club. Ces écussons devraient coûter environ 10 

euros l’unité ce qui est un peu cher mais en rapport avec la qualité du produit. 

Les autres administrateurs n’opposent aucune objection, Emmanuel DUBOIS prend en charge 

ce dossier et va finaliser la conception avant de définir le prix de vente. 

 

 

 

9- POINT SUR LES FINANCES  

 

Le trésorier, Pascal ROCHEREAU, expose la situation actuelle des finances qui est très positive. 

Il y a actuellement 5400 euros sur le compte Livret Bleu du Crédit Mutuel et 300 euros sur le 

compte courant. A cela s’ajoute un peu d’argent en caisse pour la monnaie. 

Il signale que des retraits vont être faits pour payer les tables de poker qui ont été commandées 

et que le club devrait recevoir fin mai 2016. 

 

 

 

10- QUESTIONS DIVERSES 

 

 Jean-Baptiste CREDEVILLE propose pour l’année prochaine la création d’un vrai 

championnat d’été (5 ou 6 tournois) pour garder une activité live durant cette période. Les 

autres administrateurs n’y sont pas opposé. 

Thierry VAUZELLE va déjà essayer de réserver auprès de la mairie de Limoges une salle 

pour 2 ou 3 dates cet été comme l’an passé. 

 

 Jean-Baptiste CREDEVILLE a créé une carte de membre du club et souhaite en remettre 

une à chaque adhérent. Tous les administrateurs sont favorables à cette initiative. 

 

 Jean-Baptiste CREDEVILLE propose de faire une activité rassemblant les adhérents, par 

exemple une visite du musée gratuite suivie d’un repas ensemble au restaurant puis retour 

dans le musée pour un tournoi de poker. Cela serait possible entre le 10 octobre et le 3 

novembre. La proposition est retenue et sera éventuellement envisagée plus tard. 

 

 Emmanuel DUBOIS pose la question au président sur la situation des réservations des 

salles municipales. Thierry VAUZELLE lui répond que de septembre à décembre 2016, la 

mairie n’a pu nous mettre à disposition que la salle de Beaubreuil pour nos activités du 

ventredi. Pour 2017, il faudra reprendre contact en juin prochain mais pour l’instant la 

situation est bloquée. 

 

 Thierry VAUZELLE souhaiterait qu’une date limite soit posée pour accepter les adhésions 

2016 au Club des Clubs. Après quelques échanges de points de vue, cette proposition fait 

l’objet d’un vote : 5 pour, 2 contre, 1 abstention. 

La limite est fixée à fin juin - début juillet. 

 

 Thierry VAUZELLE relaie une idée de Jean-Baptiste CREDEVILLE pour que les 

membres du conseil d’administration se réunissent avant les manches du vendredi environ 

30 minutes une fois sur 2 pour étudier de vive voix certaines questions. Tout le monde est 

d’accord avec cette idée. 
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 Dimitri LANDELLE (pseudo REF 0081193) a exposé à Thierry VAUZELLE des idées de 

modifications concernant les activités et championnats pour 2017. Le président explique 

succintement ces nouveautés. Elles vont être portées sur le forum afin que l’ensemble du 

conseil d’administration les étudie. 

 

 Emmanuel DUBOIS rappelle qu’il est en train d’écrire les règles de jeu propres au Poker 

Team 87 et le règlement du championnat SNG. Ce travail laborieux est en cours. 

 

 Thierry VAUZELLE confirme que Loïc LEON-HENRI a démissionné le 7 mars dernier 

de son mandat au sein du conseil d’administration. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 1h30. 

 


